

MAIN-POST

WÜRZBURGER NEUESTE NACHRICHTEN

Donnerstag, 4. April 2019

Neues Präsidium im Golf Club



WÜRZBURG Die Mitgliederversammlung war mit über 150 Mitgliedern hervorragend besucht. Das Präsidium informierte über den positiven Mitgliederzuwachs auf über 900 Golfern, den trotzdem immer noch freien Kapazitäten auf der Golfanlage sowie vielfältig getätigte Investitionen und sportliche Erfolge. Der Finanzbericht wies schwarze Zahlen sowie ein gesundes Vereinsvermögen aus. Um noch besser für Herausforderungen der Zukunft gerüstet zu sein, wurde die Jugendarbeit durch erstmalige Schaffung einer Position „Vi-

ze-Präsident Jugend“ aufgewertet. Die hierfür notwendige Satzungsänderung wurde ohne Gegenstimme beschlossen. Bei den turnusmäßig anstehenden Neuwahlen wurde von den 133 anwesenden stimmberechtigten Mitgliedern Bernhard May zum Präsidenten wiedergewählt. Als Vize-Präsidenten wurden Matthias Bauer (Sport), Frank Engel (Finanzen), Robert Aßmann (Clubanlagen) und Larissa Schattenfroh (Jugend) für die nächsten beiden Jahre bestellt. Im Bild das neue Präsidium.

TEXT/FOTO: GOLF CLUB WÜRZBURG